



Tibits wagt den Sprung in die Romandie

VEGETARISCHES IM BAHNHOF LAUSANNE

18 Jahre nach der Eröffnung des ersten tibits im Zürcher Seefeld darf sich seit dem 6. Dezember 2018 nun auch die Romandie über ein vegetarisches Restaurant an bester Lage freuen. Im ehemaligen «Buffet de la Gare» im Bahnhof Lausanne können Gäste aus über 40 vegetarischen und veganen Gerichten aussuchen. Darunter finden sich auch



einige Spezialitäten aus der Westschweiz – jeweils mit dem einen oder anderen tibits-Twist verfeinert. Etwa Saitan Bourguignon, Tofu au Vin, Käse- oder Zwiebelwähe, Freiburger Weissweinsuppe oder eine fleischlose Interpretation des Papet Vaudois. Die Innenarchitektur des Restaurants wurde auf die historische, hohe Halle abgestimmt. Die Freskomalereien und die Täfelungen der geschichtsträchtigen Räumlichkeiten wurden restauriert und bleiben erhalten. Ausgesuchte Tapeten, farbenfrohe Stoffe und eigens für tibits angefertigte Möbel sorgen aber gleichwohl dafür, dass eine typische tibits-Atmosphäre herrscht.

tibits Lausanne
 Place de la gare 11, 1003 Lausanne